

# Déséquilibre spirituel dans un couple

Lorsqu'une personne est en difficulté dans son couple, comment peut-elle dépasser la situation lorsque son conjoint s'oppose formellement à son chemin spirituel et à l'enseignement que vous diffusez ? Merci.

Dans une relation, quelle qu'elle soit, il faut qu'il y ait l'équilibre.

Concernant le déséquilibre du couple lorsque l'un des deux ne ressent pas l'énergie spirituelle, nous dirons que c'est à la personne qui est la plus évoluée de prendre la main de son compagnon ou de sa compagne et d'essayer de l'emmener avec douceur et Amour vers ce qu'il ou elle doit devenir.

Nous concevons qu'il n'est pas facile de continuer à vivre en harmonie dans le couple lorsqu'une des deux personnes ressent un envol spirituel qui n'est pas compris par son conjoint ou sa conjointe.

Une personne qui change profondément, qui intègre profondément l'enseignement que nous diffusons, qui intègre profondément l'Amour, peut totalement changer son environnement, ses proches. Des miracles ont lieu, vous pouvez en être certains !

Ce n'est pas à la personne qui n'a pas encore cet éveil spirituel de changer, c'est à la personne qui a commencé à s'éveiller spirituellement de trouver les mots et l'énergie adaptés à la personne qui n'est pas encore éveillée.

Ce n'est pas facile de répondre à cette question parce que chaque être est différent. Telle personne se croira réellement sur le chemin, réellement dans une démarche spirituelle, réellement dans l'Amour, et dans sa relation avec l'autre elle n'appliquera pas ce qu'elle croit être, et elle s'enfermera dans sa spiritualité. Au lieu de s'ouvrir à l'autre, elle mettra un cloisonnement entre celui qui, apparemment, ne la comprend pas, et elle.

Pour en terminer nous dirons : encore une fois, que l'Amour, le vrai, fait tomber toutes les barrières. Les êtres qui ne sont pas prêts à s'ouvrir à la Sagesse et à l'Amour sont encore un peu endormis, ce

n'est pas leur faute. Ils ont encore de la souffrance en eux ! Alors, tout doucement, il faut leur prendre la main et les éveiller sans rien forcer. Encore une fois, si vous mettez un phare devant le dormeur afin qu'il puisse s'éveiller, non seulement il n'ouvrira pas les yeux, mais il sera profondément incommodé.

Une toute petite lumière et beaucoup d'Amour suffiront parfois pour accomplir des miracles".